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Durante l’ultima assise comunale si è discusso della Montescaglioso-Matera

In Consiglio la nuova strada provinciale

A destra uno
scorcio di
Montescaglioso

Miglionico Multe fino a 500 euro per vandali e writers

Un’ordinanza pesante
contro gli imbrattatori

Pomarico Realizzato un anfiteatro

L’Addolorata
riapre al culto

dopo il restyling
MIGLIONICO - A tutela del
patrimonio artistico, storico,
architetturale di cui Miglio-
nico è dotata, scende in cam-
po il sindaco Angelo Buono.

Infatti, sonostate emanate
da qualche settimana, le nuo-
ve disposizioni per la tutela
del decoro urbano in base alla
legge 94/2009, recante “Di -
sposizioni in materiadi sicu-
rezza e decoro urbano”.

Pesanti sanzioni, a partire
da 500 euro, saranno commi-
nate a chi imbratta e/o detur-
pa edifici pubblici o privati e
monumenti della cittadina
del Castello del Malconsiglio.
«Nell'ambito del territorio
comunale -precisa Buono-
sono stati riscontrati, anche
recentemente, episodi di “in -
sozzamento” del suolo pub-
blico e anche di edifici privati,
con l'uso di bombolette
spray.

Il fenomeno del vandali-
smo, anche nel nostro comu-
ne, sta assumendo livelli
preoccupanti e, in modo par-
ticolare, nell'areaperimetra-
le del Castello del Malconsi-
glio, da poco aperta alla pas-
seggiata. Alcune zone limi-

trofe sono state anche utiliz-
zate per soddisfare bisogni fi-
siologici, come risulta da va-
rie denunce, e per questo ol-
tre a dotarci di telecamere per
una videosorveglianza fin
dove possibile, abbiamo deci-
so, come amministrazionedi
tutelare e salvaguardare il
patrimonio, sia quello archi-

tetturale che quello economi-
co.Tali episodi,oltre adarre-
care danno, con le relative ri-
percussioni economiche a
danno dell'Amministrazio-
ne comunale e della cittadi-
nanza, costrettaa ripristina-
re i luoghi e gli oggetti, deter-
minano anche uno scadi-
mento del decoro urbano; il

diffondersi del degrado e la li-
mitazione della fruibilità del-
le aree e degli spazi pubblici,
con conseguente scadimen-
to della qualità della vita ur-
bana e con conseguenti ri-
flessi negativi sull'attrazio-
ne turistica su cui puntiamo
con la nostra risorsa piu' im-
portante: il Castello».

Oltre agli imbrattatori,
che saranno costretti a ripri-
stinare a proprie spese lo sta-
to dei luoghi, maggiore at-
tenzionesarà prestataalver-
de pubblico. La disposizione
parla chiaro: negli spazi adi-
biti a verde pubblico attrezza-
to, dove sono state montate e
sistemate giostrine per bam-
bini e, in particolar modo,
nelle aiuole situate nell'area
perimetraledel castello,sarà
vietato introdurre, a qualsia-
sititolo,gli animaliel'abban-
dono non controllato, per le
vie cittadine, di escrementi di
animali non sarà piu tollera-
to. «Vedere il nostro patrimo-
nio storico, imbrattato edan-
neggiato -aggiunge il sinda-
co Buono- non fa certo onore
alla nostra comunità».

Antonio Centonze

La piazza del castello del Malconsiglio a Miglionico
POMARICO - L'Addolorata
riapre al culto. Settembre
2010 ha segnato il ritorno al
culto religioso della Chiesa
dell'Addolorata. Luogo sa-
cro appartenente al rione
Castello, l'antica chiesa è
stata ringiovanita grazie a
lavori di ristrutturazione
terminati appunto que-
st'anno; dunque, da diverse
settimane, ogni giovedì al
Castello si è tornati a cele-
brare la santa messa. Mo-
mento di preghiera che già
mette insieme decine di per-
sone.

Liturgia che comunque
apre alla frequentazione di
spazi che erano stati abban-
donati. Riprendendo in ma-
no il filo della storia, si può
ricordare che la seicentesca
chiesa solamente nel 1800
circa ebbe il nomeche haan-
che adesso: prima era dedi-
cata a Santa Margherita.

Solo qualche anno fa, il re-
cupero dell'Addolorata sem-
brava molto difficile.

Un successo per l'attuale
Amministrazione comuna-
le, dunque, che fa sapere di
aver realizzato persino di un
anfiteatro di cemento anti-
stante il luogo di culto.

La soddisfazione del par-
roco cittadino, Francesco
Andrisani, è sostenuta dalla
certezza oggettiva che ora
molto più facilmente di pri-
ma si potrà arrivare all'in-
terno della chiesa per ammi-
rare, sututto, l'altaredel Sa-
cramento.

Opera che è situata sulla
navata sinistra. Piccolo ca-

polavoro ottocentesco, rea-
lizzazione dell'architetto
“borbone” e pomaricano
(qui nacque nel 1827 e qui vi
morì per infarto) Francesco
Antonio Selvaggi.

In attesa che sia licenziato
un nuovo strumento urba-
nistico, richiesto e annun-
ciato da molti anni, dove si
dovrebbe parlare persino
della vivibilità e della prati-
cabilità dell'antico rione cit-
tadino, tra le altre cose, a
qualche metro di distanza
dall'Addolorata gli scout
Cngei pomaricani stanno
cercando di riposizionare al
posto che era suo l'orologio
della Torre.

Spento dal terremoto del-
l'Ottanta.

Infine, fra non troppo,
considerata l'attesa regi-
strata fino ai nostri giorni,
si dovrebbe riuscire a co-
minciare i lavori di ristrut-
turazione dell'altro impor-
tante luogo di culto che si
trova dalle parti del Castello,
ovvero la Chiesa di san Roc-
co.

A operazioni inaugurate
si dovrà capire, allo stesso
tempo, o perlomeno così do-
vrebbe essere, il senso esteti-
co complessivo dell'area.

Cioè quel fattore che viag-
gia insieme al recupero dei
tanti pezzi di paese abbando-
nati.

San Rocco, è da rimembra-
re, si trova sia vicina al rione
datato sia al centro ancora
più trafficato del comune.

Nunzio Festa
provinciamt@luedi.it

Pisticci Le vignette satiriche di Camardo

Con un tratto di matita
e la battuta giusta

PISTICCI - Le vignettesatiriche di Lucia-
no Camardo hanno da sempre portato ila-
rità nella comunità pisticcese. Merito del-
le doti di tratto e di pensiero dell'autore,
che per hobbysi dedica da moltianni alla
sua passione. Numerosevignette sono in
esposizionein questogiornipresso laCe-
cam di Marconia, nella sede di piazza
Elettra.Afiancodelle vignetteci sonoal-
cuni disegnidi Camardo, provadella sua
abilità e capacità di adattare il proprio
tratto anche ad opere più impegnative
sotto il profilo artistico. «La vignetta è
una passione - spiega Camardo - che na-
sce da una predisposizione al disegno ed
all'ironia. Mi ispiro alle notizie dei gior-
nali, ma anche ai fatti di vita vissuta. Ba-
sta uno spunto, dopo essersi guardati in-
torno. Poi bisogna trasformare l'idea in
trattoe trovarelabattutagiusta». Lapas-
sionedi Camardosi sviluppanel suoam-
biente di lavoro, la Val Basento, dove è sta-
to geometra. «In quel contesto - aggiunge

-si incontravagente nuovae spessoc'era
l'opportunità di familiarizzare attraver-
so una raffigurazione, altre volte era il
mododelicatodi muovereunacritica.Ne
ho realizzate a centinaia, alcune le ho ce-
stinate, perché col passaredel tempo per-
dono di senso. Molte le ho tenute e di re-
cente ho avuto l'occasione di esporle qui
alla Cecam, unarealtà nuova per me - Ca-
mardo si è trasferito da Pisticci a Marco-
nia ndr - in cuic'era terreno fertile per fa-
re amicizia e farsiconoscere. Mi sono tro-
vato subitoa mio agio conquesto gruppo
di personee dopo treanni ne faccio parte
con molto piacere».

Oltre alle vignette anche i disegni,
un'altra passione di Camardo. «Raffigu-
ro soprattutto animali. E' dovuto al fatto
che in passato ero cacciatore. Poi, anche
per motivi di salute, ho deciso di non an-
dare più a caccia. Ma lo avrei fatto comun-
que, peraver maturato unacerta sensibi-
lità. Ora come legge del contrappasso cer-

co di rappresentate quelle volpi che ho
sempre perseguitato e che sono diventate
il soggetto preferito della mia pittura.
Per ilresto mi dilettoa dipingerecon l'ac-
querello, la tempera, la grafica e il dise-
gno a mano libera in bianco e nero, che
consente di ottenere delle sfumature
moltobelle».Camardo hacollaboratoper
testate giornalistiche locali. Ed anche il
Quotidiano ha ospitato alcuni suoi lavo-
ri. In passato ha realizzato Graffi e Graffi-
ti, unlibro che èuna raccolta dimolte sue
opere. Manel frattemposi sonoaggiunti
numerosi lavori e l'autore non esclude
una nuova produzione.

Roberto D’Alessandro

Luciano Camardo

La chiesa dell’Addolorata

MONTESCAGLIOSO - L'apertura
della seduta di Consiglio è stata
preceduta dalla comunicazione,
da parte del presidente Anna Mar-
tinelli, della convocazione di una
nuova seduta, alle ore 16 di doma-
ni, per discutere dell'opportunità
di spostare lasede comunale pres-
so il Monastero della Santissima
Concezione.

Il consigliere di minoranza Roc-
co Menzella ha chiesto informa-
zioni in merito alle notizie di stam-
pa riguardanti l'inserimento del
territorio montese tra i siti indivi-
duati per la realizzazione del sito
unico di stoccaggio delle scorie
nucleari d'Italia. Il vice sindaco
Vincenzo Zito ha negato la fonda-
tezza di talenotizia, sottolineando
come gli obiettivi da cogliere siano
diretti alla prosecuzione del per-
corso di crescita, con la valorizza-
zione delle peculiarità storiche,

architettoniche e ambientali pre-
senti nel territorio. Dopo le rela-
zioni dell'assessore al Bilancio
Nunzio Nicola Brigante, è stata
ratificata la Delibera di G.M. nu-
mero 72 del 12 agosto 2010 avente
all'oggetto la variazione numero 2
al Bilancio di Previsione 2010 e, in
seguito, è stato comunicato il pre-
lievo dal fondo di riserva disposto
con deliberazione di G. M. numero
73. La presidente Martinelli ha co-
municato al Consiglio la Delibera-
zione della sezione regionale di
controllo relativa al conferimento
di incarichi a soggetti estranei al-
l'amministrazione. Ha dato, poi,
lettura della comunicazione inter-
corsa con il presidente della giun-
ta provinciale Franco Stella ine-
rente l'ipotesi di realizzazione del-
la nuova strada provinciale Mon-
tescaglioso - Matera. Alla richie-
sta avanzata dai capigruppo con-

siliari di accelerare le operazioni
di realizzazione Stella ha risposto
che si potrà oprare appena ci sa-
ranno le condizioni. Si è aperta
una discussione tra le parti che ha
visto la proposizione di alcune so-
luzioni; da parte dell'assise comu-
nale è stata poi accolta la proposta
di organizzare un incontro tra i
capigruppo consiliari ed il presi-
dente Stella e l'assessore provin-
ciale al ramo, per fare chiarezza
sul progetto e la destinazione dei
fondi previsti. L'assessore Bri-
gante ha poi dato lettura della re-
lazione inerente la salvaguardia
degli equilibri di Bilancio di Previ-
sione 2010 e stato di attuazione dei
programmi. Ha affermato che
non si è reso necessario alcun
provvedimento di riequilibrio del-
le finanze comunali in quanto il
conto consuntivo 2009 ha chiuso
con un risultato positivo di ammi-

nistrazione. Nella stessa relazio-
ne si è fatto riferimento ad Ici, Tar-
su, Topsap, Farmacia comunale,
oneri di urbanizzazione, refezione
scolastica e contributi agli utenti
dei servizi sociali. Il consigliere di
opposizione RoccoSantarcangelo
ha parlato di uno stato di sofferen-
za delle casse comunali; Zito, in
merito alla realizzazione della
nuova struttura che ospiterà la
scuola media, ha fatto riferimento
alle spesesostenute per i saggiar-

cheologici e alla delocalizzazione
della fornace risalente alla metà
del VII -VI secolo a. C., fondi che si
cercherà di recuperare sotto altre
forme. Dopo la discussione del
punto, approvato dalla sola mag-
gioranza, il vice sindaco Zito ha co-
municato all'assemblea il finan-
ziamento per la realizzazione del
fondo sintetico sul terreno di gio-
co del campo sportivo comunale di
via J. F. Kennedy.

provinciamt@luedi.it
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